

## 台湾における現地情報

2023年1月18日

株式会社フェアコンサルティング

坂下 幸紘

### 【台湾での新型コロナウイルス感染】

台湾での1月18日現在の感染者数は2万人強となっており、ここ数日は2万人前後で推移しています。

### 【台湾での新型コロナウイルス対応状況】

先月から特に大きな政策の変更はありません。屋外でのマスク着用義務はありませんが、屋内、公共交通機関等では引き続きマスクの着用が求められています。また一日あたりの台湾入境者数の上限もありません。

### 【2023年の主な変更点】

- 最低賃金：
  - 月給ベースの最低賃金  
(現行 25,250 台湾ドル→26,400 台湾ドル)
  - 時給ベースの最低賃金  
(現行 168 台湾ドル→176 台湾ドル)
- 労工保険等級：第一級付保等級 (25,250 台湾ドル→26,400 台湾ドル)
- 全民健康保険等級：第一級付保等級 (25,250 台湾ドル→26,400 台湾ドル)
- 個人所得税基本生活費控除額：(192,000 台湾ドル→196,000 台湾ドル)

〈台湾 連載コラム〉

通信 No. 5

今年の春節休みは1/20から1/29までとなっています。例年よりも休みが早いいため、1月の稼働日数が少なく、2ヶ月に一回の営業税の申告と年一回の源泉税申告、そして年度決算を1月にまとめて行わなければならないため、弊社のような会計記帳代行を行う会社は、この短い日数の中で処理しなければならず、大忙しです。

・感染者・死亡者速報通知(2023年1月18日付)



さて、通常、春節休みは故郷の実家に帰って、家族親戚と共に過ごすのが一般的です。日本と同様、台湾も南部の地方出身者が北部の都市部に仕事で住むということが多く、連休ともなると南部への移動のため、各種交通機関は異常なまでに混み合い、高速道路は大渋滞となります。一日早く休みを取って出発しても深夜まで渋滞にはまるといふことも。そのため、台北は逆に春節休み中人が少なくなり、過ごしやすくなります。

台湾観光が可能となった今、春節休み中に来てゆっくり台北観光を試してみるのもいいかもしれません。その代わりに、店はほとんど開いていませんが。

フェアコンサルティング台湾  
(正緯管理顧問股份有限公司)

台北市松山區民生東路3段128號7樓之1  
保富金融大樓

電話：+886-2-2717-0318

担当：坂下 (SAKASHITA)

[yu.sakashita@faircongrp.com](mailto:yu.sakashita@faircongrp.com)